

## Encienden el fuego nuevo rumbo a Lima 2019

Escrito por comunicado

Martes 02 de Julio de 2019 22:14

---



Ciudad de México, julio 2 de 2019.- Este martes, en la zona arqueológica de Teotihuacán, al pie de la escalinata de la pirámide de la Luna, se realizó la ceremonia de la flama panamericana, que iluminará el Estadio Nacional de Lima el 26 de julio en la inauguración de los Juegos y enmarcará el inicio de la décimo octava edición del certamen.

La directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Ana Gabriela Guevara Espinoza acompañó al presidente del Comité Olímpico Mexicano (COM), Carlos Padilla Becerra; al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, así como al presidente de Panam Sports, Neven Ilic y el presidente del Comité Organizador de los Juegos, Carlos Alberto Neuhaus, a la ceremonia.

Tras el desfile de banderas, que representaron a cada uno de los 41 países que se darán cita en Perú, el presidente del COM destacó que el encendido del fuego representa la unión y hermandad de todos los deportistas, quienes honrarán el juego limpio y darán su mayor esfuerzo en cada competencia.

## Encienden el fuego nuevo rumbo a Lima 2019

Escrito por comunicado

Martes 02 de Julio de 2019 22:14

---

“Este fuego iluminará nuestro continente a partir de hoy, y hoy mismo, arribará a la ciudad de Lima, donde más de 6 mil 600 deportistas de 41 países, durante 16 días, se encontrarán para competir, triunfar y para hermanarse honrando las reglas del juego limpio y dando su mejor esfuerzo en representación de su nación”, aseguró.

Padilla Becerra, enfatizó que estos juegos se vivirán con unidad, fraternidad y entusiasmo; además, será el escenario donde los deportistas conquisten sus sueños y metas deportivas.

“Los juegos Panamericanos son un gran momento para comprender y difundir la maravilla que significa una juventud que compite y lucha por su ideal, por el deporte nos descubrimos, encontramos nuestros lazos y relaciones, nuestro destino y nuestra fuerza”, señaló.

Por su parte, Neven Ilic explicó que la llama panamericana llegará el 4 de julio a la ciudadela inca de Machu Picchu, en Cusco, y recorrerá 26 ciudades peruanas en 23 días, arribando el 26 de julio a la ceremonia inaugural.